

連邦政府・管轄州政府による発表（4月24日付）

【カナダ全般】

(24日)11時15分、トルドー首相が定例記者会見を行ったところ、同要旨は以下のとおり。

●中小企業向けの家賃補助制度を発表。月5万加ドル以下の家賃を支払っている中小企業は、4～6月の家賃を75%減額することで各州・準州政府と合意。減額分の50%は連邦(その内75%)・州政府(25%)が、残りの25%は家主が負担する。より大規模な事業者向けの支援策も近日中に発表予定。

●経済活動の徐々な再開について、午後にも各州首相と協議する。地域によって状況は異なるのは承知。国民の安全を保障するために、連邦として、州に対して、原則や推奨事項(principles and recommendations)を示せるようにしたい。

Point de presse de PM Trudeau – April 24th

<https://pm.gc.ca/en/news/news-releases/2020/04/24/prime-minister-announces-partnerships-provinces-and-territories>

【ケベック州】

(24日)13時、ルゴー州首相が定例記者会見を行ったところ、同要旨は以下のとおり。

●現在、累計陽性者数は22616名(前日比778名増)、死者数は1340名(前日比97名増)、入院者数は1460名(前日比49名増、その内集中治療者数は227名(前日比20名増))。なお、入院者の中には厳密には治療していても長期介護施設(CHSLD)の現状に鑑み施設に戻さず、入院を継続させている者もいることを補足する。

●ケベック州は、CHSLDとそれ以外の地域の2つの世界に分かれていると既に述べた。このことは同州に限らず、世界中で同じ現象が起きている。これまで医療資格がある者にCHSLDでの支援を求めてきたが、現下の人手不足の状況に鑑み、今後は医療資格を有していなくともフルタイムで勤務可能な者は支援に来てほしい。これはボランティアではなく、給与・特別手当での支払いを行う。

●CHSLD以外の地域は、比較的安定している。来週、経済・学校再開に向けたロードマップを示す予定であるが、引き続き慎重な行動を求めたい。対人距離の確保や手洗いの徹底などは引き続き必要。公共交通機関やスーパーなど対人距離の確保ができない場合には、マスクの着用を強く推奨する。しかし、繰り返しであるがマスク着用は手洗いや対人距離確保に取って代わるものではない。

●ケベック州の集団免疫を獲得するためには、ケベック州民のマインドチェンジ(déprogrammer)をしなければならない。慎重さを保ちながら、我々は社会活動を再開させる必要がある。これまでとは異なるが、より活性化した生活を取り戻さなければならない。

●(記者の質問に対して、)ピークは既に数日前に過ぎている。しかし、陽性者数は今後14日間程度は増加し続けるだろう。

●(記者の質問に対して、アルダ医師より、)自然免疫に関する詳細なデータは現状無いが、それ故に感染度合いを見極めるためにも再開計画は段階的でなければならない。新たなホットスポットが生まれるようであれば、適当な措置が執られることになろう。

【ニューブランズウィック州】

(24日)現地14時半, ヒッグス州首相他が記者会見を行ったところ, 同要旨は以下のとおり。

- 6日連続で感染者ゼロ。感染した118人中, 未だに陽性なのは11人。
- 4フェーズに分かれた再開計画を発表; 赤(現在・ウイルス封じ込め), オレンジ(感染再発防止), 黄(再開を増やす), 緑(ワクチン開発後または他の方法が見つかったら)。本日より「オレンジ」フェーズとする。
- お互いに合意の上2家庭の集まりを許可(Two-Household Bubble)。2家庭の組み合わせは次のフェーズに移行するまで変更不可。
- アウトドアのアクティビティ(ゴルフ, 釣り, 狩猟, 公園, ビーチ等)を条件付きで再開。カープール, 屋外宗教行事(ドライブイン), 高等教育機関も一部再開。他方, フェスティバル, コンサート等の大規模集会は2020年12月31日まで禁止。
- 感染が抑えられていれば2~4週間で次のフェーズへ移行するが, それも今後の皆の行動次第。6日間で関連のない3例が確認されたら再び措置を厳しくする。州境の取り締まり緩和時期は未定である。

(州政府発表) **Some COVID-19 public health restrictions being lessened; no new cases**

https://www2.gnb.ca/content/gnb/en/news/news_release.2020.04.0226.html

(再開に向けた公衆衛生措置)

https://www2.gnb.ca/content/dam/gnb/Departments/h-s/pdf/COVID19_recovery_phase-1_guidance_document-e.pdf

(本日付で更新された非常事態宣言)

<https://www2.gnb.ca/content/dam/gnb/Corporate/pdf/EmergencyUrgence19.pdf>

(州政府新型コロナウイルス関連サイト。随時更新中。)

https://www2.gnb.ca/content/gnb/en/departments/ocmoh/cdc/content/respiratory_diseases/coronavirus.html

(本日分を含むこれまでの州政府記者会見ビデオ一覧)

<https://www.youtube.com/user/gnbca/videos>

【ノバスコシア州】

(1)(24日)現地15時, マクニール州首相他が記者会見を行ったところ, 同要旨は以下のとおり。

- シェルターにいたホームレスが感染したが, ホテルの個室に隔離中。
- NS州はまだ現行措置を緩和する状態ではない。
- 連邦政府によるローンプログラム Canada Emergency Business Account (CEBA)受給資格のない中小企業向けクレジットプログラム「COVID-19 Small Business Credit and Support Program」を発表。4月29日より申請受付開始予定。
- 連邦政府による中小企業家賃補償プログラムに参加するため900万加ドルの支出も同時に発表。

(州政府発表) **Twenty-three New Cases of COVID-19**

<https://novascotia.ca/news/release/?id=20200424005>

Province Announces Credit, Cash, Support Package for Small Businesses

<https://novascotia.ca/news/release/?id=20200424007>

(州政府新型コロナウイルス関連サイト。随時更新中。) <https://novascotia.ca/coronavirus/>

(本日分を含むこれまでの州政府記者会見ビデオ一覧)

<https://www.youtube.com/user/nsgov/videos>

(2)(24日)免許証, 車両登録等の期限延長措置についての州政府発表。

Temporary Extensions to Driver Licences, Inspections and Vehicle Permit Renewals

<https://novascotia.ca/news/release/?id=20200424001>

【プリンスエドワードアイランド州】

(1)(24日)現地16時, 州政府による記者会見が行われたところ, 同要旨は以下のとおり(出席閣僚:

Minister of Economic Growth, Tourism and Culture Matthew MacKay, and Finance Minister Darlene Compton)

- A) Minister MacKay gave number updates regarding ongoing funding programs from PEI to Islanders and employers (<https://www.princeedwardisland.ca/en/topic/workers> and <https://www.princeedwardisland.ca/en/topic/business-0>)
- B) He advised that PEI Arts grants are now accepting applications at <https://www.princeedwardisland.ca/artsgrants> (deadline May 15, 2020).
- C) He additionally made a special mention recognizing the decision of the Confederation Centre of the Arts to cancel the Charlottetown Festival for the first time in 55 years.
- D) Minister Compton gave an update on PEI's financial situation. More than 30,000 applications for individual support and 2,000 applications from businesses have been processed, and expressed confidence in the Federal CEBA program announced today.
- E) She announced a deficit for the 2020-2021FY in PEI.

Government provides further financial updates

<https://www.princeedwardisland.ca/en/news/government-provides-further-financial-updates>

(2)(24日)現地13時半, 州保健当局関係者が記者会見を行ったところ, 同要旨は以下のとおり。

- A) There are no new cases today, still only 26 total cases, with 24 considered recovered. Since yesterday, 98 new negative tests have been received.
- B) Heading into another weekend, CPHO Dr. Morrison urged everyone to continue following the ongoing public health measures in place during this public health emergency and state of emergency.
- C) She clarified that Islanders should not be gathering with/visiting anyone they do not live with.
- D) She confirmed that non-essential travel to PEI should be avoided for at least 1 more month. Tight border controls continue.
- E) Updated testing guidelines are up: <https://www.princeedwardisland.ca/en/information/health-and-wellness/information-about-testing-covid-19-pei> and will be updated on a weekly basis.
- F) Health PEI Chief Dowling stressed the balance between resuming services which were put on hold and maintaining COVID-19 readiness. She highlighted that particular attention is

being given to protecting long-term care facilities. She reminded all Islanders of ongoing care and clinics, and encouraged them to seek any care they need.

- G) Dr. Morrison repeated her office and the Premier's office are working very hard on reopening PEI together, and the different phases of the ease-back plan should be announced publicly next week. The process must continue carefully, cautiously, gradually. PEI is very fortunate.

【ニューファンドランド・ラブラドール州】

(24日)現地14時、州政府関係者が記者会見を行ったところ、同要旨は以下のとおり。

- 現在5名が入院、2名が ICU 治療、207名が治癒。東部医療地区:238名、中部医療地区:8名、西部医療地区:4名、ラブラドール・グレンフェル医療地区:6名
- 27日(月)付で、外国人労働者を海外から連れてくる雇用主の14日間の隔離計画の提出が義務付けられる。雇用主に提出義務を促し、追跡の強化を促すもの。
- 27日(月)の記者会見に、分析チームのラーマン医師が同席し、新しいモデリングの発表をする。
- 今日で7日連続新規患者がゼロであることは大変歓迎できる。2週間前のイースターの週末で人々が法令を遵守した成果である。
- 個人用防護服(PPE)の在庫に関する心配は薄れてきている。TaskForce NL に代表される民間からの寄付にも感謝したい。
- ロックダウンに伴い、各種手続きがオンラインに移行している。免許証の更新などの事務手続きは、MyGov.NL (<https://www.gov.nl.ca/digitalgovernment/>) から行うことができる。
- (モデリング再考に関する質問に対し、)規制緩和にあたり、医療従事者や必要不可欠業者の安全確保(PPE 在庫との関連)、ベッド数のシナリオが鍵となるだろう。